



02. Oktober 2020

Liebe Eltern,

ich hoffe, Ihnen und Ihren Angehörigen geht es gut. Bitte vermeiden Sie derzeit Reisen in vom Robert-Koch-Instituts (RKI) benannte Risikogebiete, da wir im Anschluss an Ihre Reise die Betreuung Ihres Kindes nicht unmittelbar wieder aufnehmen können. Wenn Sie mit Ihren Kindern dennoch in ein Risikogebiet gereist sind, teilen Sie dies bitte unabhängig der Dauer des Aufenthalts unverzüglich der Einrichtungsleitung mit.

Ihr Kind kann dann i.d.R. für 14 Tage nicht in unseren Einrichtungen betreut werden. Können Sie einen negativen Coronatest für Ihr Kind vorlegen, der frühestens 48 Stunden nach Rückkehr erfolgt, besteht wieder die Möglichkeit der Betreuung

Diese Entscheidung beruht auf der derzeitigen äußerst ungünstigen Infektionslage in Eichenau, der besonderen Kontakt-Situationen beim Bringen und Abholen der Kinder durch Erwachsene oder im Krippenbereich, z.B. aber auch in der Eingewöhnungsphase, der Verantwortung gegenüber anderen Kindern, Eltern und Angehörigen sowie aus der Fürsorgepflicht gegenüber den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern.

Nach Abwägung aller Umstände sehen wir uns gezwungen, diese Maßnahme gem. § 7 Abs. 4, 5 und § 8 Abs. 3 der Satzung über die Benutzung der Kindertageseinrichtungen der Gemeinde Eichenau zu ergreifen.

Gerne stehen bei Fragen Amtsleiter AV Alexander Meßner, das SG 2 Kinderbetreuung in der Gemeindeverwaltung und Ihr Betreuungspersonal zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Peter Münster
Erster Bürgermeister